

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesundes neues Jahr.

Gerne würden wir wieder mit dem regulären Schulbetrieb beginnen, aber das Infektionsgeschehen lässt das nicht zu. **Die Schule bleibt zunächst bis zum 29. Januar 2021 geschlossen. Die Vermeidung jeglicher Kontakte muss auch in der Schule im Vordergrund stehen.**

Im Anhang finden Sie das Anschreiben des Kultusministeriums und ein Merkblatt zur Notbetreuung.

Für uns bedeutet das:

- Unterricht erfolgt nur im Homeschooling (Distanzunterricht).
- Die Klassenlehrerinnen wenden sich mit den Plänen zur Durchführung an Sie und Ihr Kind.
- Leihgeräte stehen bei Bedarf noch zur Verfügung. Bitte wenden Sie sich an Frau Kuhn (konrektor@christian-schad-schule.de)

Notbetreuung:

- Wir richten eine Betreuung ein, die nur im **Notfall mit schriftlicher Anmeldung und Begründung** des Bedarfs in Anspruch genommen werden kann. Die Voraussetzungen entnehmen Sie bitte dem Schreiben im Anhang.
- In der Schule findet grundsätzlich kein Unterricht statt.
- Die Klassenlehrerinnen werden vorrangig im Distanzunterricht eingesetzt.
- Die Betreuung wird durch Schul- bzw. Hortpersonal im Wechsel organisiert.
- Die Notbetreuung erstreckt sich auf die regulären Unterrichtszeiten bzw. Hortbuchungszeiten.
- Kinder der Notbetreuung, die den Hort gebucht haben, werden vorrangig vom Hort betreut.
- Die Anmeldung erfolgt auch für Hortkinder nur über die Schule.

Geänderte Ferienzeiten:

Entsprechend des Beschlusses des KM entfallen die Faschingsferien. Wir hoffen, in dieser gewonnenen Woche normalen Präsenzunterricht halten zu können.

Sie erreichen uns während der Schulschließung per E- Mail (info@christian-schad-schule.de) oder per Telefon unter 06021 80226.

Mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit

E. Erhard, Rektorin